

el canal.

MARÍTIMO Y LOGÍSTICO

FETEIA urge a la distribución de mascarillas entre los profesionales logísticos

FETEIA solicita al Ministerio de Transportes que incluya expresamente a los colaboradores de transitarias en la distribución de mascarillas

La Federación de Transitarios-Representantes Aduaneros, FETEIA-OLTRA, reclama al Ministerio de Transportes que “cumpla cuanto antes con el compromiso de adquirir mascarillas de protección, con objeto de distribuir las entre el personal que presta sus servicios en el sector aduanero y de transporte, de manera que se proteja a todas las personas trabajadoras de la cadena logística”.

En un comunicado, FETEIA pide que en esta distribución se incluya “expresamente al personal de nuestro colectivo que presta los servicios en las diferentes aduanas del Estado, gestionando los despachos de importación y exportación de mercancías”. Este personal “está en contacto directo con los funcionarios de los servicios de inspección y control que actúan en frontera, así como con el personal de los puertos, compañías de handling y los propios transportistas”.

“La única manera de proteger a nuestros trabajadores y de frenar la expansión del coronavirus entre la población es a través de la entrega inmediata de mascarillas de protección, minimizando al máximo el riesgo de contagio, con el fin de asegurar el mantenimiento de la actividad de las empresas del sector considerado como “esencial”. De esta forma, concluye el comunicado de FETEIA, “se garantizará el mantenimiento del comercio exterior y el abastecimiento de todo tipo de productos de primera necesidad y bienes industriales”.